

Le président de Cuba souligne son engagement envers la jeunesse

Image not found or type unknown

La Havane, 7 août, (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a souligné ce vendredi l'engagement de Cuba envers sa jeunesse dans l'effort de construire l'avenir de la nation.

Commentant sur Twitter une rencontre qui s'est tenue la veille avec une centaine de jeunes de divers secteurs, sur la Place Cadenas, de l'université de La Havane, le président cubain a déclaré : «Quand on

parle avec vous, on est sûrs que nous allons avoir un meilleur pays dans les plus brefs délais.

J'avais hâte de passer plus de temps à l'université de La Havane. J'ai senti que les jeunes - et pas seulement les étudiants - voulaient en dire plus. Pour avancer vers l'avenir. Il faut les écouter. #ACubaPonleCorazón, (Met ton cœur à Cuba), a twitté le chef de l'État.

Des travailleurs du secteur privé, des paysans, des transporteurs et des étudiants ont participé jeudi à ce dialogue, au cours duquel Miguel Díaz-Canel a affirmé que la culture est la clé pour comprendre les processus que traverse le pays et les relations avec le gouvernement des États-Unis.

Il a insisté sur le fait qu'il est essentiel de reconnaître que le blocus économique, commercial et financier imposé par les États Unis à Cuba existe et qu'il a des raisons historiques.

Entre autres questions, lors de la rencontre, ils ont discuté de la nécessité de promouvoir la production alimentaire, ainsi que la participation communautaire, sur laquelle le Président a exhorté les jeunes à proposer et à mener des projets axés sur la communauté.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/266326-le-president-de-cuba-souligne-son-engagement-envers-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba